



Luigi Borgato, © Luigi Borgato

Klavier soll den gängigen Konzertflügel um rund 60 Zentimeter überragen

Italiener baut längstes Klavier der Welt

Vicenza, 03.09.2017. Der italienische Klavierbauer Luigi Borgato hat den längsten Flügel der Welt hergestellt. Das Klavier hat eine Länge von 3,33 Meter und überragt den bislang größten Flügel um rund 60 Zentimeter. Das 700 Kilogramm schwere Instrument besteht aus 15.000 Teilen und kostet rund 300.000 Euro. Das in 135 Tagen erbaute Instrument besteht aus Holz, das in Passauer Wäldern geschlagen wurde. Hintergrund der instrumentenbaulichen Neuerung sei eine klangästhetische Idee, so Borgato. Er habe dem Klang mehr Tiefe verleihen wollen, was durch die Verlängerung der Saiten um rund 50 Zentimeter erreicht worden sei. Gewidmet ist das Instrument dem Gründervater des Klaviers, Bartolomeo Cristofori; er stammte wie Borgato aus der Region Padua.

Luigi Borgato wurde 1963 geboren. Er ist Klavierbauer und stellt zusammen mit seiner Ehefrau Paola Bianchi Flügel her. Borgato hat sich spezielle Techniken patentieren lassen, zum Beispiel die Bepannung mit vier Saiten auf den 44 höchsten Tasten des Klaviers in dem Modell Borgato L 282, dem bislang größten Konzertflügel aus seinem Portfolio. Er hat zudem den weltweit ersten Pedalflügel gebaut, bei dem ein zweiter Flügel über Pedale bedient wird.

Weitere aktuelle Nachrichten: